

Kantonsrat

Parlamentsdienste

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 79
Telefax 032 627 22 69
pd@sk.so.ch
www.parlament.so.ch

K 112/2014 (BJD)

Kleine Anfrage Claude Belart (FDP, Rickenbach): Umsetzung der Kantonalen Bauverordnung (03.09.2014)

Im letzten Jahr hat der Kantonsrat die neue Kantonale Bauverordnung fast einstimmig genehmigt, welche im März dieses Jahres in Kraft gesetzt worden ist. In der Zwischenzeit wurde vom Stimmvolk das neue Raumplanungsgesetz angenommen, d.h. die Kantone müssen ihre Bauzonen überprüfen und einen Raumplanungsbericht erarbeiten, welcher vom Bundesrat genehmigt werden muss. Dieser Prozess wird in etwa drei Jahre brauchen. Dadurch stellen viele Gemeinden ihre Zonenplanrevision und die Überarbeitung der Zonenreglemente zurück. Die Quintessenz davon: Die Bauverordnung wird damit auch nicht angewendet und damit werden zum Teil Bauten zurückgestellt, welche auf Grund der neuen Bauverordnung geplant waren. Hier denke ich vor allem an die neue Kniestockhöhe und die Bemessung der Gebäudehöhen.

Deshalb frage ich die Regierung an, ob es Möglichkeiten gibt, dass die Gemeinden, unabhängig von der Genehmigung des Raumplanungsberichts durch den Bundesrat, die neue Bauverordnung bereits heute umsetzen können.

Begründung (03.09.2014): Im Vorstosstext enthalten.

Unterschriften: 1. Claude Belart (1)